

Im Zeichen der Energie

Am Samstag, 20. Mai, findet der alljährliche Vereinsanlass des Tanz- und Sportvereins Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil im Pentorama Amriswil statt: Das «Co-Dance in Motion Energy 2017». Geboten werden energiegeladene Airtrack-Nummern, wunderschöne Luftakrobatik und Bodenelemente, verknüpft mit Tanz.

Rund 110 Mädchen und junge Frauen im Alter von 5 bis 21 Jahren trainieren seit Monaten intensiv, um die Gäste mit fetzigen, abwechslungsreichen und kraftvollen Choreografien zu begeistern. Um 16.30 Uhr ist Türöffnung, und ab 17 Uhr versprühen die Turnerinnen für rund eineinhalb Stunden ihre Energie. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen unter www.co-dance.ch.

